

Denuncia Venezuela nuevos planes golpistas de Estados Unidos



Caracas, 14 oct (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, denunció que el Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales de Estados Unidos, planifica acciones golpistas contra Venezuela, por medio de un supuesto Día después.

Mediante la red social Twitter, el ministro de Relaciones Exteriores explicó que con el denominado Día después, el gobierno estadounidense busca disfrazar con aire académico un vulgar golpe de Estado contra la democracia venezolana.

1. Desde EEUU siguen obsesionados con intervenir Venezuela. En [@CSISAmericas](#) planifican acciones para un supuesto “Día Después”, disfrazando con aire académico un vulgar golpe a la democracia para apoderarse de los recursos naturales y torcer la voluntad del pueblo venezolano

— Jorge Arreaza M (@jaarreaza) [13 de octubre de 2018](#)

Enfatizó Arreaza que las pretensiones intervencionistas no responden a la supuesta ayuda humanitaria, sino a las ansias de apropiarse de los recursos naturales y cambiar de esa manera la voluntad del pueblo bolivariano (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173907-denuncia-venezuela-nuevos-planes-golpistas-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba